

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 3. September 2014

5 Jahre Wochenmarkt

Kulinarisches und Kommunikation am Alten Rathaus Zellhausen

Fast auf den Tag genau, vor 5 Jahren im September 2009, fand der erste Markttag des neuen Wochenmarktes am Alten Rathaus in Zellhausen statt. Sonnenschein, viele Käufer, und Besucher sowie Mitglieder der Gemeindevertretung mit der Bürgermeisterin eröffneten mit einem typischen Markttreiben den ersten Markttag. Höhen und Tiefen wurden bewältigt, geblieben ist das von den Marktbeschickern angebotene Kulinarische – immer frisch – und der Kommunikationstreffpunkt am Weinstand. Hier wird die Welt nicht verändert aber alle Facetten des Lebens diskutiert.

Am Freitag, den 12. Sept. 2014 laden die Marktbeschicker zum kleinen Marktjubiläum ein. Lassen Sie sich überraschen.

Neben den mediterranen Köstlichkeiten, Oliven, und italienischem Hartkäse sticht der Gemüsestand mit seinen zahlreichen Obstsorten als bunter Farbtupfer hervor. Gerne wartet der Kunde auf den Metzger mit seinem „hausgemachten Produkten“ und Spezialitäten. Das vielfältige, vierzehntätige, Honigangebot findet treue Käufer auf dem Markt. Die Bratwurst, sowie die berühmte Waffel und dem Kaffee gehören längst zum Markt dazu und findet immer wieder ein Kompliment des Kunden. Der Treffpunkt am Weinstand läutet das Wochenende ein, und die wechselnden Besucher sorgen immer für neuen Gesprächsstoff. Manch verlorene Freundschaft wurde wieder neu belebt. Freitagvormittag wird bereits der frische Fangfisch für den Mittagstisch gekauft und es besteht auch noch Mittags, während der Marktzeit bis 18,00 Uhr das Angebot des Fischwagens zu nutzen.

Gewerbeverein und die Gemeinde Mainhausen sind die Paten des Wochenmarktes und die Marktbeschicker bieten freundlich und engagiert Freitags die Einkaufsmöglichkeiten an. Dies soll so bleiben. „Wir alle wollten einen Wochenmarkt haben, jetzt müssen wir diesen Wochenmarkt auch unterstützen“, so der Gewerbevereinsvorsitzende. Leider hat der Wochenmarkt aufgrund der wirtschaftlichen Situation den Käsestand verloren. Eine weitere Fluktuation einzelner Marktbeschicker könnte den Fortbestand des Wochenmarktes gefährden. Der Wochenmarkt ist ein Markt für alle Mainhäuser!

Zum kleinen Marktjubiläum gastiert YOUNG UNITED des Kath. Musikverein Zellhausen um 16,00 Uhr mit einem Konzert auf dem Wochenmarkt am Alten Rathaus.